

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: No.: 8

86

Pour diffusion immédiate Le 30 juin 1983

ELECTION DU MINISTRE DE L'AGRICULTURE À LA PRÉSIDENCE DU CONSEIL MONDIAL DE L'ALIMENTATION

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que son collègue, l'honorable Eugene F. Whelan, ministre de l'Agriculture, a été élu président du Conseil mondial de l'alimentation. L'élection a eu lieu lors de la neuvième session ministérielle du Conseil à New York, du 27 au 30 juin.

M. Whelan remplira un mandat de 2 ans commençant le $1^{\rm er}$ juillet 1983.

Le Conseil mondial de l'alimentation a été créé en 1974 à la suite de la Conférence mondiale de l'alimentation à laquelle l'honorable Allan J. MacEachen dirigeait la délégation canadienne. Le Conseil est composé de 36 membres - généralement des ministres de l'agriculture, de l'alimentation ou du développement rural - représentant toutes les régions du monde; il joue un rôle catalyseur, suivant de près la situation alimentaire mondiale, mobilisant les soutiens et servant de mécanisme de coordination dans les domaines de la production alimentaire, de la nutrition, de la sécurité, du commerce et de l'aide alimentaires, ainsi que des politiques connexes de tous les organismes des Nations Unies.

Monsieur Whelan a participé au Conseil mondial de l'alimentation depuis sa création. Il a assisté à

.../2



